
Протокол №2 

 заседания Управляющего  совета МБОУ ООШ № 28 

от   14.09.2023 

Присутствуют: члены Управляющего совета школы– 15 человек 

 

Повестка: 

 

1. Об организации горячего питания в МБОУ ООШ № 28 

2 «О недопущении незаконных сборов денежных средств с родителей 

(законных представителей)» 

 

 

По  вопросу повестки дня слушали Наумову И.В., директора школы, которая 

ознакомила членов Управляющего Совета с организацией  горячего питания 

обучающихся в школьной столовой. С 1 сентября всех учеников с 1 по 4 классы 

обеспечат бесплатными завтраками.  

Она еще раз перечислила категории обучающихся, имеющих право на 

бесплатное горячее питание: дети-инвалиды, дети, дети, находящиеся в трудной 

жизненной ситуации, и дети из многодетных малообеспеченных семей, а также 

дети из семей участников СВО.  Она предложила утвердить список 

обучающихся, имеющих льготы на бесплатное питание. 

 

 

Решение Управляющего совета: 

1. Информацию об организации горячего питания в МБОУ ООШ № 28 принять 

к сведению. 

4. Утвердить списки льготников из числа обучающихся на питание в школьной 

столовой. 

 

По вопросу «О недопущении незаконных сборов денежных средств с 

родителей (законных представителей)» выступила директор Наумова И.В. Она  

рассказала о том, что в школе разработан план мероприятий по реализации 

комплекса мер направленных на недопущение незаконных сборов денежных 

средств, в течение учебного года проводятся совещания при директоре и 

заседания МО по вопросам антикоррупционной политики и недопущение 

незаконных сборов денежных средств, проводятся собрания с родителями 

(законными представителями) по разъяснению вопросов обеспечения 

государственных гарантий прав граждан на получение бесплатного общего 

образования,  осуществляется контроль за своевременностью рассмотрения 



обращения граждан и обеспечение оперативного реагирования на выявленные 

нарушения законодательства РФ в части обеспечения бесплатного общего 

образования, проводится работа по размещению и своевременному обновлению 

на сайте школы информации по противодействию незаконным денежным 

сборам.  

Ирина Валентиновна отметила, что в школе осуществляется проведение 

воспитательных мероприятий, классных часов на антикоррупционную тематику 

и ведется контроль за состоянием работы по предупреждению коррупции в 

классах. 

Проголосовали: единогласно 

Решили:  

 Полученную информацию принять к сведению. 

 Работу по  недопущению незаконных сборов денежных средств с 

родителей (законных представителей) считать удовлетворительной. 

 

 
 

 

Председатель Управляющего Совета _____________ Летунова Н.В. 

  

 

Секретарь Управляющего Совета _______________ Тарасова Д.С. 

 
 


